



CONFERENCIA EPISCOPAL DE COSTA RICA



Instamos una vez más a los servidores públicos de todas las instituciones de la República, a no escatimar esfuerzos para asumir las medidas pertinentes y atender a profundidad esta urgente problemática. En ese sentido, es necesario ejercitarse en “una sana política, capaz de reformar las instituciones, coordinarlas y dotarlas de mejores prácticas, que permitan superar presiones e inercias viciosas» (cf. LS 181; FT 177). No es fácil, pero sí urgente, porque están sufriendo y muriendo nuestros hermanos.

Seamos conscientes de que las soluciones no son inmediatas y demandan la colaboración de todos. “La paz se construye día a día en la búsqueda del orden querido por Dios y sólo puede florecer cuando cada uno reconoce la propia responsabilidad para promoverla. Para prevenir conflictos y violencias, es absolutamente necesario que la paz comience a vivirse como un valor en el interior de cada persona: así podrá extenderse a las familias y a las diversas formas de agregación social, hasta alcanzar a toda la comunidad política” (Compendio de Doctrina Social de la Iglesia n. 495).

Nos encomendamos a Nuestra Madre del cielo, Nuestra Señora de Los Ángeles, la Reina de la paz. Que interceda ante su Hijo, Príncipe de la paz, para que encontremos caminos que conduzcan a una sana convivencia que nos permita vivir en la dignidad de los hijos de Dios.

Dado en la sede de la Conferencia Episcopal de Costa Rica el 28 de junio, 2024.

† Javier Román Arias
Obispo de Limón
Presidente de la Conferencia Episcopal de Costa Rica.

† Bartolomé Buigues Oller
Obispo de Alajuela
Secretario General de la Conferencia Episcopal de Costa Rica.